



Un momento de la lectura del manifiesto frente a las puertas del edificio FES. :: SOLETE CASADO

## COMPROMISO UNIVERSITARIO EN EL CAMPUS UNAMUNO

El Campus Unamuno fue otro de los escenarios urbanos que exteriorizó ayer la indignación ciudadana contra la violencia de género. La lectura de un manifiesto reivindicativo frente a las puertas del edificio FES, por iniciativa de la Facultad de Ciencias Sociales, aglutinó el compromiso universitario en la lucha contra esta lacra social. El manifiesto reflejó el drama de las mujeres que soportan diariamente la amenaza de ser maltratadas por sus parejas sentimentales y se criticó con firmeza el uso de la violencia contra la población femenina.